

平野小 学校だより6月号

【学校教育目標】
 人間性豊かな児童の育成「かしこい子 やさしい子 元気な子」
 ① 人を大切にする子 ② 自分らしさを出す子 ③ のびる努力をする子
 合言葉「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」



電話番号:048-766-1308
 ホームページ
<http://hiranoelementary.la.coocan.jp/>

運動会で得た大きな成果を、次へ！

5月25日(土)、天候にも恵まれ、たくさんの皆様の温かい応援を受けながら、令和6年度春季運動会を多くの成果とともに無事に実施することができました。今年も、御来賓の皆様や地域の方々に子供たちの頑張る姿を見ていただけたことが嬉しく、心に残る素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様の温かな御支援とたくさんの御協力に心より感謝申し上げます。

今年のスローガン「全員全力！目指せ優勝！」の下、子供たちは、どの種目にも「全力」で生き生きと取り組みました。競技、演技だけでなく、開会式や閉会式の態度、仲間を心から応援する姿など、本校の目指す「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」の姿が校庭にあふれました。また、本校の伝統の一つである5、6年生による「鼓笛パレード」も、「レベルアップ！」を合言葉に、胸を張って堂々と心を一つに演奏・演技する姿に胸がいっぱいになりました。「平野小らしさ」いっぱいの運動会として、よき伝統を受け継ぎ、新たに築いてくれたと思います。

今年の運動会での成果は、次の三つだととらえます。

1 「全力で頑張る」ことを、身をもって知る 【輝きいっぱい】

「頑張る」という言葉は、私たちの生活の中でよく使われます。それゆえ安易に使ってしまったり、それほど頑張ってもいないのに「頑張りました」と言ったりする場面が見られます。ひらのっ子たちには、真の意味で「頑張る」ということを実体験として持って欲しいと願っています。この運動会に向けて「全力」をキーワードにして取り組みました。自分の持っている力を精一杯出す。仲間と共に知恵を出し合い、力の限りやり抜く。この体験が子供たちを大きく、たくましく成長させたと実感しています。



2 「優しい心」を耕す 【笑顔いっぱい】

真に頑張ろうとすればするほど、そこには苦しさもあるはずですが、人には弱さがあるので、そこから逃げたくなる気持ちと戦わなくてはなりません。そんなときに支えてくれるのが「仲間」であり「家族」です。仲間を励まして一緒に頑張ったり、反対に自分があきらめてしまいそうな時に仲間や家族の励ましのお陰で頑張りぬくことができます。そういった人と人のつながりが一人一人の子を高め、感謝の気持ちへと発展させていきます。「感謝」の気持ちは、相手の立場に立って考えられる優しさがあるからこそ、持つことができます。運動会に向けて取り組む中で、仲間を思いやりたり仲間の頑張りを心から「全力」で応援したりするひらのっ子たちの姿がたくさんありました。「優しい心」が耕され、その心でこれからの学校生活を送ってくださることを期待しています。



3 「自分・仲間の良さ」を認識する 【夢いっぱい】

上記で述べたような取組の中で、子供たちの大きな成長を感じていますが、当の本人はそのことにはなかなか気付けないものです。そこで頑張りや優しい姿をクラスの仲間や担任、家族がきちんと価値付けることで「自分」や「仲間」の良さを自覚するようになります。各クラスでは、運動会に向けてキャリア・パスポートを記入し、自分なりの目標を立てて取り組みました。終わった後の振り返りには、自分の頑張りや仲間の頑張り、応援の力の大きさに気付いた記述が数多くありました。自分や仲間の良さを認識することで、以前よりももっと自分のことや仲間のことを好きになってくれることを期待しています。

運動会で培った力を土台として、6月も、様々な教育活動に取り組む中で、ひらのっ子一人一人を高めつつ、みんなで前に進んでいきます。



6月の生活目標

健康で安全な生活をしよう。



- ◇重点指導項目
 - ・健康な体をつくる。
 - ・廊下は右側を歩く。
- ◇目指す行動例
 - ・食後の歯磨きがしっかりできる。
 - ・病気を治療することができる。
 - ・汗の始末ができる。

6月の行事予定

- 1日(日) 平野中学校体育祭
- 3日(月)～5日(水)
 - 個人面談4時間授業 13:30下校
- 3日(月) 全校読書(おはなし会2,4,6年)
 - 新体力テスト(3,4年)
- 4日(火) お話朝会 新体力テスト(2,5年)
 - 6年全国歯みがき大会
- 5日(水) プール開き 校内硬筆読書会
- 6日(木) 歯科健診(全学年)
- 7日(金) チャレンジ算数 1,2年合同遠足
- 10日(月) 全校読書 ベルマーク袋配布
 - おはなし会(4～6年)
- 11日(火) 音楽集会(4年生発表)
 - おはなし会(1～3年)
- 12日(水) クラブ活動 ベルマーク回収
- 13日(木) 体育朝会 縦割り班遊び
- 14日(金) チャレンジ国語
- 17日(月) 全校読書
- 18日(火) 5時間授業(校内授業研究会のため)
- 19日(水) クラブ活動 市内特別支援学級見学会
- 20日(木) 体育朝会 スクールカウンセラー来校
 - 社会科見学(3年)
- 22日(土) 土曜公開(3時間授業)
 - 子供安全見守り講座
- 26日(月) ひらのっ朝会
- 25日(火) にこにこタイム 社会科見学(4年)
- 26日(水) 委員会活動 口座振替日
- 27日(木) スポーツ大会に出場する選手を励ます会
- 28日(金) チャレンジ国語
 - 市内小学校親善スポーツ大会(6年)

令和6年度 教科書展示会のお知らせ

6月14日(金)から県内各地の会場にて、教科書展示会が行われます。今年度から小学校で新しく採択しているものに加え、来年度から中学校で使用されるものが展示されます。近隣では、下記の会場があります。ぜひ足をお運びください。
幸手市立さかえ小学校(6/14～6/27)
 9:30～16:30(土・日曜日は12:30まで)

蓮田おはなしの会によるおはなし会

5月13日(月)蓮田おはなしの会の皆様によるおはなし会を、業前の全校読書の時間に行いました。絵本の読み聞かせなど学年に合わせた内容で行っていただきました。

今年度も、月1回の業前の時間でおはなし会に加え、6月には、授業時間内でおはなし会を計画しています。おはなしの世界にふれる体験を通して、読書好きな児童の育成を目指していきます。



学力向上に向けて

5月14日(火)に、4～6年生が埼玉県学力・学習状況調査を行いました。今年度からタブレット端末を活用してのCBT形式での実施となりました。どの学年においても、緊張感のある中で、懸命に取り組む姿が多く見られました。

この調査は一人一人の学力の定着状況、経年での伸びを確認できるようになっています。結果返却は9月頃の予定です。調査結果を分析し、日々の授業改善をはじめ、学力向上に向けた取組につなげてまいります。



大地震を想定した引き渡し訓練

5月17日(金)に引き渡し訓練とし、非常天災時を想定しての引き渡しを行いました。

今後も、家庭でいざという時の行動について考える機会を設けていただければと思います。この度の訓練への御協力に改めて感謝申し上げます。



おやじの会 さつまいも畑の畝立て

5月19日(日)におやじの会の皆さんに学校西側ファームに、さつまいも畑の畝立てを行っていただきました。

6月上旬には、子供たちと心を込めて、さつまいもの苗を植えさせていただきます。本当にありがとうございます。



心肺蘇生法研修～命を守るために～

5月20日(月)に応急手当普及員の資格を持つ教員が中心となり、全教員で心肺蘇生法研修を行いました。

6月から始まる水泳学習での事故を想定し、救護の仕方、胸骨圧迫のポイントやAEDの使い方について、改めて確認する時間となりました。



水泳学習について

6月5日(水)プール開きを行い、水泳学習が始まります。保護者の皆様には、水泳学習当日にプールカードによる「プール学習可否」の回答を記入いただき、担任へ提出してください。なお、安全のため保護者によるサインまたは印がない場合は水泳学習に参加することができません。ご了承ください。